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Die Strafen nähern sich in jedem Augenblick, um auf den Menschen zu treffen; 
der Krieg schreitet langsam voran, Ich kann euch sagen, sogar mit Angst. Das 
Leiden des Menschen wird von Menschen verordnet….. 
BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GELIEBTE TOCHTER 
LUZ DE MARIA 22. APRIL 2017 
Mein geliebtes Volk, 
ICH SEGNE EUCH MIT MEINER BARMHERZIGEN LIEBE.  IHR BEFINDET EUCH IN 
MEINER BARMHERZIGKEIT, ICH SUCHE EUCH, IHR SEID MEIN KOSTBARSTER 
SCHATZ UND ICH WILL NICHT, DASS EINER VON EUCH VERLORENGEHT. KEINER.  

  

Ich warne euch, rate euch, ermutige euch, gegen die Versuchung zu kämpfen, 
sie zu bekämpfen und ausdauernd zu sein.    

  

MEINE GNADE KENNT KEINE GRENZEN NOCH RASSEN UND KEINE 
SPRACHEN...  

ICH LIEBE ALLE MENSCHEN UND RUFE ALLE ZUR UMKEHR AUF...    

  

Ich vergebe denjenigen, die Reue zeigen und mit einem festen Vorsatz der 
Änderung Unseren Willen erfüllen. Ich begrüße den Büßer, der sich demütigt, 
um Mir zu dienen, der sich klein macht, ohne dass ihn der Ruhm der 
Gesellschaft interessiert.  
   
Ich warte mit all Meiner Liebe auf diejenigen, die sich von der Finsternis 
wegbewegen, in die sie verfallen sind, dann erleuchte Ich sie, damit sie 
verstehen, dass diese Finsternis gleichzeitig physisch ist. Diese verschleiert die 
Intelligenz, macht sie blind und lähmt sie, ohne zu wissen, wie sie Mein Licht 
finden können.  
   
Die Menschheit bewegt sich in eine dicke undurchsichtige Finsternis, die das 
Geistige verschleiert und sich für das Materielle öffnet, damit ihr schnell 
annehmt, was nicht von Mir ist.  
   
Meine Barmherzigkeit ist unendlich und deshalb lebt ihr mit einem freien 
Willen, der jedem gegeben ist. NICHTS GEHÖRT EUCH, IHR SEID NUR MEINE 



VERWALTER, UND ICH WERDE EUCH FRAGEN: WAS HABT IHR MIT DEM 
GEMACHT, WAS ICH EUCH GEGEBEN HABE? 
   
Meine Barmherzigkeit ist Gerechtigkeit aus Liebe zu dem Meinen werde Ich 
dem Gerechten nicht das Gleiche geben wie dem, der aus Torheit nicht bereut, 
oder weil er sich entschieden hat, Zuflucht zu suchen und ein Teil der Reihen 
des Bösen zu werden.    

  

JEDER WÄHLT AUS EIGENEM WILLEN SELBST DEN WEG, AUF DEM ER 
FORTSCHREITET.  

   
MEINE BARMHERZIGKEIT GIBT JEDEM DAS, WAS ER BRAUCHT, UM SICH MIR 
MEHR ZU NÄHERN UND DIE GÜTER MEINES HAUSES ZU GENIESSEN. MEINE 

KINDER WISSEN, DASS ICH WIE EIN BLITZ KOMME UND ALLE SPRACHLOS SEIN 
WERDEN, BIS DIE MEINEN MICH ANERKENNEN; DIEJENIGEN, DIE NICHT 
GEHORCHT HABEN, WERDEN KEINE AHNUNG HABEN, WAS PASSIERT.  

  

Geliebte Kinder, in diesem Augenblick brauchen Meine Kinder den Segen 
Meines Hauses und angesichts der nahen bevorstehenden Ereignisse, werde 
Ich am Ende der Novene der Barmherzigkeit, am Tag des Festes Meiner 
Barmherzigkeit, Meine Kinder, die sich im angemessenen geistigen Zustand der 
Gnade befinden, die gläubig waren und Mich mit zerknirschten Herzen darum 
gebeten haben, mit einer besonderen Gnade übergießen. Wenn es zum Wohl 
der Seele ist, werden sie sie erhalten.  
   
 MEINEM VOLK GEBE ICH DIE GNADE DER STANDHAFTIGKEIT IM GLAUBEN, 
wenn ihr neun Tage vor Pfingsten zu Mir betet und Mir euch jeden Tag 
während dieser Novene mit in Liebe und Hingabe vereintem Körper, Seele und 
Geist hingebt, bewusst und vom Weltlichen abgewendet. Die Anforderung 
besteht nicht nur darin, während dieser 9 Tage in diesem Zustand der Ruhe, 
Gnade und Liebe im Innern zu verbleiben, sondern auch im Rest des Lebens.  
   
Mein geliebtes Volk, die Strafen nähern sich in jedem Augenblick, um auf den 
Menschen zu treffen; der Krieg schreitet langsam voran, Ich kann euch sagen, 
sogar mit Angst. Das Leiden des Menschen wird von Menschen verordnet und 
Ich leide dadurch. Meine Liebe ist unendlich und Meine Kinder sollen nicht 
leiden. Menschliche Rebellion hat es geschafft, die Menschheit selbst zu 
umzingeln, ohne dass es einen Ausweg gibt, sondern im Gegenteil häufen sie 



diese Rebellion gegen Mich an, und wer daraus einen großen Vorteil gegenüber 
den Seelen zieht, ist der Teufel selbst.  
   
Das Wasser ist ein Reinigungselement, es wird auf der Erde reichlich vorhanden 
sein. Ihr wisst, dass das Wasser ein Zeichen der Reinigung ist und die Erde bittet 
das Wasser, sie von all dem Bösen zu reinigen, dass der Mensch über sie 
gebracht hat, vor allem von dem Blut der Unschuldigen, das in jedem 
Augenblick mehr wird.  
   
Liebe Kinder, ihr nehmt Meine Aufrufe nicht an. Die Wissenschaftler spotten 
über die Eindeutigkeit Meines Wortes und nehmen jedes Zeichen Meiner 
Gegenwart in eurer Mitte wie etwas außerhalb Meiner Allmacht wahr. Ach, Ich 
werde diesen Menschen, die sich als Herren Meines Wortes bezeichnen, in die 
Augen sehen... ICH VERWEIGERE MICH NICHT MEINEM VOLK UND NUTZE ALLE 
MITTEL MEINER LIEBE, DAMIT DIE SÜNDER ZU MIR KOMMEN UND 
UMKEHREN.  
   
Seht ihr nicht, wie die undenkbarsten und höllischen Leidenschaften einen 
Platz in der Menschheit erlangt haben?  

  

Seht ihr nicht, wie diese Menschen sich rasch von Mir entfernt haben, Mich 
nicht respektieren, in Meine Kirchen eindringen, um Verirrungen und Sakrilege 
zu begehen? ... 

  

Seht ihr nicht, wie sie Meine Kirchen eingenommen haben, um säkulare 
Musikkonzerte abzuhalten und Mich im Tabernakel festhalten, wo ich ein 
Gefangener angesichts solcher Beleidigungen bin?    

  

ES IST DAS FEST MEINER BARMHERZIGKEIT, JA, KINDER, MEINER 
VERGEBUNG...  

ABER NICHT DER RECHTFERTIGUNG DER SÜNDE UND DES SAKRILEGS.    

  

Ich sehe einige Meiner Kinder, die strategische Positionen erreicht haben, um 
die Meinen zu verwirren, Ich sehe, wie sie alles ablehnen, ohne gebührend zu 
studieren, was Mein ist und was zum Bösen gehört. Leugnung ist die einfachste 



Möglichkeit, sich der Verantwortung zu entziehen, die jeder in seinem Staat 
erwirbt. 
   
Unsere Dreifaltigkeit ist Liebe, Liebe, die ihr nicht kennt, so sehr, dass Mein 
Vater Mich schickte um Mich für euch zu opfern und eure Sünden auf Mich zu 
nehmen. 

  

WIR SIND LIEBE, DAHER WERDET IHR ANGESICHTS DES LEIDS NICHT EINSAM 
SEIN. DIE GOTTESMUTTER UND MUTTER ALLER MENSCHEN WIRD EUCH 
WEITERHIN FÜHREN, DAMIT IHR NICHT ALLEIN UNTERGEHT, UND MEIN 

FRIEDENSENGEL WIRD KOMMEN, UM EUCH DEN FRIEDEN ZU GEBEN, DEN 
DER ANTICHRIST MEINEM VOLK STEHLEN WILL.  

  

Ich werde dich nicht alleine lassen, weil Ich sehe, wie ihr immer wieder durch 
den Teufel und seine Günstlinge belagert werdet, und dass Böse durch den 
Zorn des Menschen selbst in der Menschheit wie durch Hefe grösser wird. Ihr 
seid unter Belagerung, Kinder, im Stillen belagert und verfolgt von den Tücken 
des Bösen, damit ihr in Sünde verfallt.  
   
Der Böse hat die Rebellion über die Länder ergossen, damit der Mensch sich 
mitten in den Protesten und Aufständen gegen seine eigenen Brüder erhebt.  

  

ICH HABE VERSCHIEDENE HERRSCHER GEBETEN, IHRE LÄNDER UNSEREN 
HEILIGSTEN HERZEN ZU WEIHEN, UM SIE ZU BEFREIEN ODER UM SOZIALE 

UMWÄLZUNGEN MINIMIEREN, ABER ICH WURDE IGNORIERT UND FÜR NICHT 
WAHRHAFTIG GEHALTEN, SO HOCHMÜTIG IST DER MENSCH, UND SO MUSS 

NICHT NUR DER LEIDEN, DER MIR NICHT ZUHÖRT, SONDERN AUCH SEIN 
VOLK. 

  

Argentinien, das Land der großen Heiligen, wir habe Ich auf dich geschaut, und 
du hast nicht auf Mich gehört! 

  



Mein Volk, Mein geliebtes Volk, Ich trauere um diejenigen, die leiden. Die 
Verfolgung in größerem Maßstab wird nicht auf sich warten lassen. 

  

MEINE GETREUE KIRCHE WIRD LEIDEN, DIE FREIMAUREREI VERHÄNGT 
GESETZE GEGEN MEINEN WILLEN. 

  

Ich trauere um die Gotteshäuser, die durch Ausschweifung und Ungerechtigkeit 
zerstört werden. Deshalb, Meine Kinder, bereitet euch angemessen vor, ändert 
euer Leben, begebt euch wieder auf den richtigen Weg. Kommt her zu Mir, 
jeder soll sich selbst betrachten, jeder auf persönliche Weise, und jeder wird 
sehen, wie sehr er Mich geliebt hat, wie sehr er seinen Bruder geliebt hat, was 
er aufgebaut und was er zerstört hat... Jeder von euch wird in der Liebe 
geprüft. (2)  
   
Mein Volk, das Leben ist das Geschenk Unserer Liebe an euch, daher rufe Ich 
euch auf, die ihr lebt, das Heil zu erreichen, Ich rufe euch auf, zu lieben wie Ich 
euch liebe. Und dazu brauche ich Menschen, die die Güter Meines Hauses 
erreichen wollen, Menschen mit festem Willen, Menschen, die willens sind, zu 
verzeihen, Menschen, DIE NACH EINEM MIT MIR VEREINTEN LEBEN STREBEN, 
DAMIT SIE NICHT NUR RELIGIÖS SIND, SONDERN VOLLSTÄNDIG AUF 
CHRISTUS KONZENTRIERT UND ICH IHNEN MEINE GÜTER GEBEN KANN, 
DAMIT SIE MEINE LIEBE GENIESSEN KÖNNEN UND MEINEN WILLEN 
ERFÜLLEN. 

  

Betet, Meine Kinder, betet für Frankreich, die Angst der Bewohner wird 
weitergehen, Terror und Hass werden keine Ruhe geben. Diese Nation leidet 

"ipso factum“.  Der Montmartre-Hügel wird eingenommen und Mein 
Heiligtum Sacré-Cœur wird mit Füssen getreten, verunreinigt und dann 

zerstört, Ich werde darunter leiden. 

  

Betet, Meine Kinder, betet für den Nahen Osten, die Unruhen werden stärker  
und Meine Kinder leiden gnadenlos. 

  



Betet, Meine Kinder, betet für die, die nicht glauben, die Mich nicht lieben 
und die Gottesmutter verachten.  

  

Betet, Meine Kinder, betet, die Vereinigten Staaten werden beben.  

  

Betet für Chile und Ecuador, die Erde wird stark beben.    

  

Mein geliebtes Volk, Meine Barmherzigkeit warnt euch, ihr müsst näher zu Mir 
kommen, euch Meiner Heiligsten Mutter übergeben und um die Begleitung 
Meiner Erzengel und der Engel bitten, die sie begleiten. Lebt nicht weiter allein. 
Der Antichrist bereitet seine stille Ankunft vor. 

  

MEIN VOLK LEIDET, REINIGT SICH UND DIESER BETTLER DER LIEBE WARNT 
EUCH UND RUFT EUCH, ZU MIR ZU KOMMEN.    

  

Mein geliebtes Volk, hört auf die Eindeutigkeit Meines Wortes. 

  

ICH SEGNE EUCH MIT DEN GABEN MEINER BARMHERZIGEN LIEBE. 
ICH WILL NICHT, DASS IHR VERLOREN GEHT.  

 
MEINE GNADE WIRD ÜBER DIE MENSCHHEIT ERGOSSEN, JEDER NIMMT SIE 
ALS MEINEN WILLEN AN ODER IGNORIERT SIE, WIE SATAN ES WÜNSCHT. 

  

Meine Liebe ist für jeden von euch bestimmt.  

  

Euer Jesus. 

  



AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  

  

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

  

Brüder und Schwestern, 

  

An diesem Fest der Barmherzigkeit müssen wir so viel Liebe dankbar 
annehmen, die wir erhalten und unserer Mutter danken, die als Mutter der 
Göttlichen Barmherzigkeit für jeden von uns Fürsprache hält. 

  

Christus betont noch einmal die Notwendigkeit für eine radikale Veränderung 
in jedem von uns, wie Er sagt: eine dringende Änderung aus Liebe. 

  

Er kündigt Ereignisse an, damit wir den Umfang dessen sehen, was die 
Menschheit erwartet, ein Produkt des Missbrauchs des freien Willens.  

  

Von unserem Herrn Jesus Christus erhielten wir Güte, Barmherzigkeit, 
Mitgefühl, Vergebung, aber die Menschheit verstrickt sich in ihrem eigenen 
Aufruhr und ihren eigenen Wünschen außerhalb des göttlichen Willens, sie 
entfernt sich weiterhin vom Willen Gottes. 

  

Der Mensch sollte Gott nicht herausfordern und zu zerstören versuchen, was 
Gottes Schöpfung ist. 

  



Vergessen wir nicht die Worte Jesu an Schwester Faustina. 

  

„Wer nicht durch die Tür Meiner Barmherzigkeit geht, muss durch die Tür 
Meiner Gerechtigkeit gehen. " 

(Tagebuch 1146) 

 

Im Lichte der Propheten 
https://www.gottliebtdich.at 
 

https://www.gottliebtdich.at/

